

## NÉCROLOGIE

# Pierre Cornilleau n'est plus

**BONNEUIL-LES-EAUX** Pierre Cornilleau a dirigé l'entreprise éponyme, leader mondial de la table de ping-pong, de 1979 à 2003. Il s'est éteint à l'âge de 80 ans.

MAXIME PIQUET

**C**'est avec une profonde émotion et tristesse que nous avons appris la disparition de Pierre Cornilleau, ancien président et fils du fondateur de l'entreprise. » C'est par un communiqué du groupe, diffusé ce vendredi, qu'a été annoncé le décès de Pierre Cornilleau à l'âge de 80 ans.

Si c'est son père Émile qui créa en Picardie l'entreprise de menuiserie et d'ébénisterie éponyme en 1946, c'est Pierre, qui y entra en 1961 après des études au lycée technique de Beauvais, qui fit prendre un tournant à son activité en la spécialisant autour de la pratique du tennis de table. Un domaine dans lequel Cornilleau est devenu un leader mondial, sans jamais bouger de son fief historique de Bonneuil-les-Eaux, une petite commune de l'Oise proche de Breteuil et de la Somme.

### « DÉMOCRATISER LA PRATIQUE DU PING DANS LES JARDINS, C'EST LUI »

En 1969, Émile et Pierre relevèrent le pari d'honorer une première commande de 300 tables de ping-pong, en investissant toutes les économies familiales dans un outil industriel adapté et inédit à l'époque. Un coup gagnant puisque dès 1970, Cornilleau va se consacrer exclusivement à cette activité, accompagnant dans les années 80 et 90 le développement de ce sport en France. Ce sera autant le cas au plus haut niveau de compétition – grâce notamment à un contrat de



Pierre Cornilleau a dirigé l'entreprise familiale pendant près de 25 ans.

sponsoring signé avec le vice-champion olympique Jean-Philippe Gatien – qu'à destination du grand public.

« Permettre et démocratiser la pratique du ping dans les jardins, c'est Pierre Cornilleau. Les systèmes de sécurité pour le pliage et dépliage encore utilisés aujourd'hui sur la plupart des tables du marché, c'est aussi lui. La table compacte facilement rangable, c'est également lui, rend hommage le groupe. Attaché à ses valeurs et à ses racines, Pierre Cornilleau a toujours défendu une

fabrication française et des produits durables, bien avant que cela ne soit une évidence pour tous. »

Pierre Cornilleau assura la présidence de l'entreprise de 1979 à 2003, année où il en céda les rênes à Michel Zany, l'actuel PDG. Aujourd'hui, Cornilleau emploie 110 personnes et présente un chiffre d'affaires de 35 millions d'euros, dont 55 % sont réalisés à l'export dans plus de 80 pays. Elle tente désormais d'élargir sa gamme en proposant de nouveaux produits (billard, trampoline). ■